

## Estudiantes de la Universidad de Zaragoza visitan la fábrica de Ercros en Sabiñánigo



Estudiantes del grado de Química y los másteres de Química industrial y Química molecular y catálisis homogénea, de la Universidad de Zaragoza, han visitado la fábrica de Ercros en Sabiñánigo. Las visitas se han celebrado en dos días diferentes y en las mismas han participado 85 estudiantes y siete profesores.

En ambas visitas, personal técnico de la fábrica les ha explicado el funcionamiento de la empresa, sus diferentes centros de producción y, de manera más detallada, los procesos de producción de la fábrica de Sabiñánigo. Después, los grupos han recorrido las plantas de cloro-sosa, clorato sódico y agua oxigenada, acompañados por personal de Ercros experto en el funcionamiento de estas plantas.

Estas visitas, promovidas por el departamento de Química inorgánica de la Universidad de Zaragoza, se realizan cada año. La valoración del alumnado es siempre positiva porque supone un interesante contacto con el sector químico y un buen complemento de los conocimientos teóricos explicados en el aula.

Sabiñánigo, 21 de abril de 2023